

Die wirkliche Wahrheit

Von abgemeldet

Prolog: Prolog

Wie lange war es jetzt her? Zwei Jahre, für mich, ist es eine gefühlte Ewigkeit. Eine Ewigkeit voller Schmerz.

Ich werde den Tag nie vergessen, wo ich zusammen mit meinen Freunden auf dem Dach unserer Schule stand und ich mich von den Three Lights verabschieden musste, damals wusste ich noch nicht, was es für mich bedeutete ihn gehen zu lassen. Sie mussten zurück, ihr Planet Euphne brauchte Hilfe um im gleichen Glanz zu erstrahlen wie früher. Die Drei wurden zu meinen besten Freunden. Die mich in einer schweren Zeit unterstützten. Taiki, Yaten und Seiya.

Seiya, nur wenn ich an ihn denke, bekomme ich ein Kribbeln im Bauch. „Schätzchen, ich werde die nie vergessen“ Dieser Satz brannte sich in meinem Gedächtnis ein, obwohl ich zugeben muss, dass ich ihn zuerst nicht verstanden habe. Ja ich vermisse ihn, es zerreißt mir das Herz das er nicht bei mir sein kann.

Bis dahin wusste Bunny nicht, dass sich ihr Schicksal ändern wird.